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副会長　大 野 東 秀来訪者紹介
地区会員増強副委員長　石井弘子様
名古屋芸術大学ローターアクトクラブ
　会長　市川和花様
　幹事　鈴木里奈様
　担当　奥村賢史先生

司　　会　　会場委員長　宇 田 幸 生

2019年８月28日　第１６８６回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

会員増強・新クラブ結成
推進月間

四つのテスト

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　西 村 利 夫会 長 挨 拶
皆さん、こんにちわ。
今日は地区会員増強副委員長の

石井様ありがとうございます。
そして名芸大ローターアクトの

皆さん、例会ご出席頂きましてあ
りがとうございました。
いつもいろいろな話をさせてもらってますが
先ずは
①山本太郎さん代表の日本の政党「れいわ新撰
組」の党内内容について。

②アメリカ「トランプ大統領の作戦」について。
トランプ氏が中国を貿易摩擦でやっていま
す。ところがこの３か月だけは手を緩める
（関税）そうです。ノートパソコン、玩具、携

帯電話など。
これはアメリカの消費に関わるものです。な
ぜこれを行うか…
10月より３か月でアメリカはクリスマス商
戦に突入していくからです。この時期の消費
売り上げは全体の40%を占めるそうです。ト
ランプ氏はアメリカ第一主義ですからこの
時期に消費率を落とすと来年の自分の選挙
に影響するのでやりません。
ただし、クリスマス商戦が終われば実行して
くると思います。

③アメリカ副大統領ペンス氏が中国に対し許さ
ない事実。

④	アウン・サン・スー・チー・ミャンマー連

会　長　西 村 利 夫点 鐘

次回のお知らせ（９月11日）
卓　話

尾本和弘地区代表委員
（ロータリーの友地区代表委員）

会場／名鉄グランドホテル
担当／会報雑誌広報委員会

（1688回）

本日のお知らせ（９月４日）
篠田廣ガバナー補佐訪問

会長・幹事懇談会
新入会員入会式 （伊藤範子様）
クラブ協議会（13:40 ～）

今月のお祝い
会場／名鉄グランドホテル
担当／会長・幹事

（1687回）
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地区会員増強副委員長
石井君　会員増強委員会からうかがいました。
今日は宜しくお願いいたします。

西村君　地区会員増強副委員長　石井様、本日
は宜しくお願いします。ローターアクトの皆さん
ようこそお越しくださいました。おくつろぎ下さ
い。

堀尾君　地区会員増強副委員長　石井弘子様、
卓話宜しくお願いします。

熊澤君　卓話者に地区会員増強委員会の石井
様をお迎えして。　

魚住君　地区会員増強副委員長　石井様、卓
話宜しくお願いします。

冨田君　地区会員増強副委員長　石井弘子様
をお迎えして。本日はよろしくお願いいたしま
す。

沖野君　地区会員増強副委員長　石井様、よう
こそ尾張中央RCへ。本日はよろしくお願いい
たします。

鈴木君　例会欠席のお詫び。
松尾君　理事会欠席のお詫び。
太田吉宣君　地区会員増強副委員長　石井
様、卓話宜しくお願いします。ローターアクトの
皆さん、ようこそ。

副委員長　太 田 吉 宣ニコボックス

幹　事　堀 尾 明 史第３回理事会報告

《 第1686回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
30,000円

353,000円

委員長　鬼 頭 光 広出 席 報 告
第1686回
会員数：32名	出席数：24名　出席率：85.7％
前々回修正出席率　89.3％

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告

≪協議事項≫
１．2019－20年度ガバナー公式訪問合同例会の
件

　　日　時　９月18日（水）
　　　　　　◇尾張大國霊神社「正式参拝」
　　　　　　　11：00 ～（会長・幹事）
　　　　　　◇会長・幹事懇談会
　　　　　　　11：30 ～12：20
　　　　　　◇３クラブ合同例会
　　　　　　　12：30 ～13：30
　　場　所　尾張大國霊神社（国府宮）
　　登録料　3,000円（食事代から）全員登録　
承認

２．第７回「ワールドフード+ふれ愛フェスタ」クラ
ブ活動ＰＲパネル展示の件

　　昨年度の知的障がい者交流の写真を展示す
る。　承認

３．卓話者への謝礼金額改定の件　承認
４．	一宮ロータリークラブ創立70周年記念式典
の件

　　日　時　11月７日（木）
　　受　付　15：45 ～
　　記念リサイタル　16：10 ～
　　式　典　17：00 ～　
　　祝　宴　18：00 ～
　　場　所　ホテルナゴヤキャッスル	　
　　出席者　西村会長・堀尾幹事　
　　ご祝儀　50,000円
　　承認

１．	青少年健全育成非行防止「標語・ポスター」
作品審査会の件

　　日　時　９月19日（木）13：30 ～
　　場　所　北名古屋市役所東庁舎
　　　　　　分館１階　会議室
　　出席者　竹本青少年奉仕委員長

２．	地区社会奉仕委員長会議の件
　　日　時　９月24日（火）15：00 ～
　　場　所　名鉄グランドホテル
　　登録料　10,000円
　　出席者　熊澤社会奉仕委員長
３．	第69回「社会を明るくする運動」における民
間功労者に対する愛知県推進委員会委員長
（愛知県知事）感謝状贈呈の件

　　日　時　11月21日（木）
　　　　　　受付　12：00 ～
　　　　　　開会　12：45 ～
　　　　　　記念講演　12：50 ～
　　　　　　開式　14：00 ～
　　場　所　名古屋市公会堂　　
　　出席者　堀尾幹事
４.　次週例会は、篠田廣ガバナー補佐訪問です。
　　例会場は、名鉄グランドホテルです。
　　例会終了後クラブ協議会を開催します。
　　出席者は、クラブ計画書をお持ちください。

邦共和国国家最高顧問の訪日日程と彼女の
本性について。
本当に表に出てくるものと、その裏側にいる
ものがあります。
また次回には今、韓国で起きている非常に面

白い事件の情報などをお話させて頂きます。
ありがとうございました。
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〇国際奉仕委員会　太田吉宣委員長
　地区ロータリー財団セミナーへ出席の報告

○名古屋芸術大学ローターアクトクラブ
　役員挨拶

地区会員増強副委員長　石井弘子様
テーマ　「女性会員の増強と接し方」

※卓話内容は次頁に掲載しています。

委員会報告

その他

卓話

挨拶される市川会長

西村会長とローターアクト役員の皆さま

西村会長と石井副委員長

令和元年９月のお祝い

☆会員誕生日祝福
26日 中村隆文君

☆在籍表彰
安田基甫君（27年）
住川誠一君（23年）

☆会員夫人誕生日祝福
７日 松尾幸野さん
９日 市原弘美さん
27日 竹本倫子さん

☆結婚記念日祝福
13日 瀧本　守君・かず江さん
15日 池山　悟君・典江さん
16日 冨田昭夫君・美貴子さん
26日 今村康宏君・亜希子さん
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①女性会員への対応について
こちらのクラブには、昨年度までは女性会員

がいらっしゃいませんでしたが、今期初めて
女性会員を迎えられ、今後も予定者が控えてい
る、と伺っています。おめでとうございます！
　初めての女性会員ですから、どのように対応
すればいいのか、戸惑っていらっしゃるかもし
れません。女性であり地区会員増強委員でもあ
る立場でお話しいたします。
2018年３月、当地区初の女性会員座談会があ

り、私は進行役をいたしました。入会のきっか
けも、ロータリーの魅力も、座談会に参加した
女性会員の意見は男性ロータリアンと全く違い
がなく、社会で活躍している方たちの考えるこ
とは男性も女性も同じなのだなあ、と実感いた
しました。
人間には、出身地、学歴、職業、家族関係、年

齢等々、いろいろな特色がありますが、性別も
そうした特色の一つにすぎません。いろいろな
要素のうち特定の要素にのみ注目しますと、全
体像が見えなくなって危ないです。女性、とい
うことにこだわりすぎることなく、男も女も同
じ人間、と大きく構えて暖かくおつきあいいた
だければ、いつのまにか「男、女」ではなく、「○
○君、○○さん」としてごくあたりまえに共に
活動できるようになっていきます。これは12年
間のロータリー体験から得た私の確信です。こ
こはひとつ、石井を信じていただいて、おおら
かに女性会員を迎え、気長におつきあいいただ
きますようお願いいたします。

②退会防止について
こちらのクラブはこの６年間、ほぼ同数の会

員数を維持していらっしゃいます。６年間で10
名の新会員を獲得なさったのは、30名規模の
クラブとして本当にすばらしいことです。しか
しながら、ほぼ同数の方が退会してしまってい
る。すごく残念です。退会防止に力を入れる必
要があります。
退会を防止するには、クラブに居続ける理由

を増やし、クラブが嫌になる理由を減らせばい
い、というわけで、様々なアンケート調査が行
われております。一見多様な理由が出てきます
が、大別すればその大部分が、「例会に魅力が
あるからやめない」、「例会に魅力がないからや
める」、ということに尽きます。一番の退会防止
策は例会を魅力あるものにすること！クラブ管
理運営部門の委員会の出番です。
また、ご本人の気持ちだけではどうにもなら

ぬ深刻な理由がある、と見極めたら、深追いし
ないでさらりと送って差し上げましょう。会員
候補者に対しては、入会していただきたい気持
ちはやまやまでも、厳しいところもためらわず
にお話しし、新会員さんが現実離れした甘い期
待を抱かないようにしてさしあげることも大切
です。いずれにしても、退会の気配を早期に察
知し、キーマンを作って早期に迅速な対応をす
ることで、退会の大部分は水際で防ぐことがで
きます。

地区会員増強副委員長　石井弘子様
「女性会員の増強と接し方」

（2019年８月28日　尾張中央ＲＣ卓話）
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